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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT | École des Rapides-Deschênes 

 

 

 

Membres parents : Mme Suzanne Godbout  (Présidente) M. Jean-François Chiasson 

   Mme Suzette Bernard   Mme Marie-Ève Giroux 

Mme Sophie Bernard Piché  Mme Julie Mercier   

 

Personnel :  M. Sylvain Leduc               Mme Mylène Larocque  

       

      

 

Direction :  M. Jocelyn Bourdon 

 

Absents :  Mme Sophie Benoit-Bjornson, Mme Myrto Mailloux, Mme Sophie 
Ladouceur, Mme Caroline Savard    

 

ORDRE DU JOUR 

1. Présences, vérification du quorum et ouverture de la séance  

      

Mme Suzanne Godbout souhaite la bienvenue aux membres. Elle constate le quorum et déclare 
la séance ouverte. 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

La rencontre commence à 19 h 01. M. Jean-François Chiasson propose d’adopter l’ordre du jour 
appuyé par Mme Marie-Ève Giroux 

 

3. Question du public 

 

Aucun membre du public est présent. 
 

4. Adoption du procès-verbal du 6 juin 2023 et suivis 

 

Point remis au prochain CÉ. 

5. Correspondance 

Aucune correspondance n’est remise au conseil d’établissement. 
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6. Points de discussion et de décision 

 

6.1 Élections : 
Élection au poste de présidence du conseil d’établissement  

Mme Suzanne Godbout est élue par acclamation. 

Élection au poste de vice-présidence du Conseil d’établissement 

Mme Julie Mercier est élue par acclamation. 

Élection au poste de secrétaire du Conseil d’établissement 

Mme Marie-Ève Giroux est élue par acclamation. 

 

6.2 Règles de régie interne 

Document envoyé lors de la rencontre. À lire et à apporter des changements s’il y a lieu. Écrire à 
Suzanne pour mentionner les changements. Le point est reporté à la prochaine rencontre. 

 

6.3 Adoption du budget de fonctionnement du Conseil d’établissement 

M. Jean-François Chiasson, appuyé par Julie Mercier propose d’adopter le budget avec les 
modifications. 

30$/soirée de réunion de frais de gardiennage;  

250$ pour les formations;  

400$ pour les activités de fin d’année. 

 

6.4 Calendrier des rencontres du CÉ  

M. Jean-François Chiasson, appuyé par Marie-Ève Giroux propose le 2e mardi de chaque mois. Il 
n’y aura pas de rencontre en janvier et mars. 

 

6.5 Choix du photographe 2024-2025  

Allons-nous en soumission ou gardons-nous le statuquo? C’est difficile d’aller en soumission, car 
on « compare des pommes avec des oranges ». Les membres aiment bien l’efficacité de celui de 
cette année, soit Photomania. Jean-François mentionne que le seul irritant est le fait de payer en 
deux fois lorsqu’on a deux enfants… 
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Il est proposé par Mme Julie Mercier, appuyé de M. Jean-François Chiasson que Photomania soit 
le photographe pour l’année scolaire 2024-2025.  

 

6.6 Campagne de financement – Pizza  

Il est proposé par Jean-François que les profits de la campagne de financement soient destinés 
aux activités de masse. 

Mme Sophie Bernard demande qu’à la prochaine inscription, que les parents soient informés des 
ingrédients.  

Questionnement : y avait-il suffisamment de profits l’an passé pour les activités de masse (avec 
seulement les profits de Notre-Dame et Arc-en-Ciel)? = oui! 

 

6.7 Location de salles  

 

Il est proposé par M Jean-François Chiasson que le conseil d’établissement autorise la direction à 
procéder à la location de salle au montant prévu soit de 40$ de l’heure. Le montant passera à 
45$ à partir de janvier. Le montant peut être moindre pour les organismes à but non lucratif.   

Il est aussi proposé que le personnel puisse louer gratuitement les locaux de l’école en dehors 
des heures de classe tout en respectant la procédure du CSSPO.  

 

6.7 Suivi des travaux  

M Jocelyn Bourdon explique l’état d’avancement des travaux pour l’ensemble des immeubles. 

St-Médard 2e étage : nouveaux casiers, salles de bain du personnel terminées, local du concierge 
terminé, plancher fini, reste à l’architecte à voir le tout; la peinture sera faite la semaine 
prochaine. La peinture se fera entre 16h00 et 22h00. Air climatisé dans la bibliothèque terminée 
et abreuvoirs réfrigérés à venir. 

Notre-Dame : Le mur extérieur est presque terminé! M Jocelyn Bourdon ne sait pas encore où 
vont aller les conteneurs. La sortie vers stationnement a été refaite, reste les rampes. Il y aura 
des soumissions pour la suite des travaux. Les devis de soumission seront envoyés d’ici 
décembre. Espérons que les travaux recommenceront au printemps. Julie mentionne qu’il y a un 
trou devant. Plusieurs animaux y sont entrés…même chose à côté du gym. 

Arc-en-ciel : architecte va passer pour vérifier que les travaux sont exécutés.  

 

6.8 Fondation – projets  
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Julie Mercier devient présidente de la fondation. Ils sont toujours en recrutement. Ils sont à 
revoir la mission de la fondation. Pas seulement l’achat de nouveau matériel, mais aussi assurer 
la récurrence/entretien des infrastructures de la cour d’école. Soutenir aussi les élèves des 
classes d’accueil. Redéposer une demande pour le projet de la cour d’école auprès du ministère 
est prévu avec Jocelyn (réponse prévue pour mars). 

60 000$ prévu pour la cour d’école (c’est ce qui reste environ présentement). 

Depuis 2008, rien n’a été fait pour la cour d’école (à part la structure et le cabanon). 

Changement de « discours », les campagnes de financement seraient maintenant orientées 
davantage vers les enfants des classes d’accueil + enfants provenant de milieux défavorisés 
(exemple : achat d’un sac à dos rempli de matériel) et type « clear the list » c’est-à-dire que les 
profs donnent une liste de trucs qu’ils aimeraient avoir en classe (exemple : renouveler le bac de 
Légo), mais sans être du mobilier. 

Demandes reçues : buts de soccer qui seront remplacés (environ 4000$); sable à Arc-en-ciel à 
ajouter/changer a été refusé par les membres (environ 9000$), car coûts trop élevés. 

 

6.9 Sécurité aux abords de l’école  

Suzanne mentionne que la passerelle des autobus a été utilisée par un livreur pendant 20 
minutes à partir de 16h00. Donc une demande a été faite pour changer les heures sur les 
pancartes pour éviter cette situation. 

Il y a ajout de cônes à St-Médard le soir pour éviter que les parents entrent sur le stationnement. 

En 2025, la ville prévoit ajouter un « corridor scolaire » dans les rues face à l’école et tout le long 
de Lucerne, lors de la réfection du boulevard Lucerne de Vanier à Frank Robinson. Les corridors 
de sécurité vont changer. 

 

6.10 Aménagement de la cour d’école  

À venir 

6.11 Projet éducatif  

Toujours en travail. Les enseignants étant absents, c’est plus difficile à avancer. Le côté sécurité 
sera travaillé prochainement. Les infos seront amenées lors d’une prochaine rencontre. 

7. Points d’information  

7.1 Conseil des élèves  

Rien pour le moment. 

8. Rapports  



Procès-verbal | 10 octobre 2023 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT | École des Rapides-Deschênes 

 

 

8.1 Président  

Aucun 

8.2 Directeur 

Aucun  

8.3 Délégué au comité de parents  

Webinaire possible, voir le courriel de Suzette 

8.4 OPP  

Rencontre prévue le 11 octobre. À suivre! 

8.5 Enseignants  

Rien à mentionner 

8.6 Personnel de soutien  

Rien à mentionner 

8.7 Responsable du service de garde  

Rien à mentionner 

8.8 Rapport du délégué au comité E.H.D.A.A.  

Pas de délégué pour le moment. Julie Mercier se propose. À suivre! 

9. Varia  

Rien à ajouter 

10. Levée de la réunion 

Fin 20h57 proposé par Suzette appuyé par Jean-François Chiasson 


